
平成26年10月　第13回教育委員会　議事録

開催日時 平成26年10月22日（水）

午後1時30分～午後4時00分

開催場所　 天萬庁舎　2階　会議室

出席委員 毎川委員長・佐藤委員・細田委員・森岡委員・永江教育長

説明員 板持教育次長、福田総務・学校教育課長

書記 総務・学校教育課　主幹　加納諭史

欠席委員 なし

【開会　午後1時30分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後4時30分までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　　６．専決　８．報告Ⅱ　

【５．報告Ⅰ】　

教育次長 ①月例報告

　会議案P1のとおり

教育次長 ②事務局関係

　○各種大会の結果について

　　　当日配布資料のとおり

課長 ③総務・学校教育課関係

　○「全国学力学習状況調査」の公表について

　　　会議案資料P1のとおり

　○PTA日韓交流事業について

　　　会議案資料P2～3のとおり

　　町内一斉公開日に合わせ実施。西伯小学校で給食も試食

教育次長 ④人権・社会教育課関係
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　〇西部広域行政視聴覚ライブラリーの運営について

　　　当日配布資料のとおり

  〇第７回南部町教育の集いについて

　　　会議案資料P4～8のとおり

　　　アンケートの集計結果、大島まな氏講演会に１０１名参加

　○平成26年度人権標語入選作品について

　　　会議案資料P9～10のとおり

　　　9月30日に選考会を開催。隣保館解放祭り等で伝達

　○その他

　　　学校給食の牛乳問題。来年度から県内業者へ随意契約へ

教育長 　○変革型「教育長」シンポジウム　（当日配布資料のとおり）

　　国の教育制度改革により総合教育会議が開かれ2年後には、新教育長が誕生すれば

　　教育委員のチェック機能が一層求められる。

　　　首長がもとめる教育長の行動タイプを参照

　○全国町村教育長会理事会について

　　新会長に福岡県芦屋町教育長　中島幸男氏が就任。これまで東京近郊の町村から

　　選出が暗黙だった。

　○おにぎり給食（保育園）

　　保育園を訪問した際、保育園の取り組む食育が学校と同様に感じた。保育園で完結し

　　ている。小学校との調整ができていない。保育園から中学校までの食育を目指すべき。

　○西部の視聴覚ライブラリーについて、９市町村で広域のライブラリーを構成。

　　しかし、利用者の減により存続を検討してきた結果、平成27年度末をもって閉鎖する。

　　財産は、利用状況を確認し16ミリフィルム、ビデオは廃棄処分。利用見込みのある資料

　　は、西部広域行政管理組合が平成28，29年度の間貸出する。以後実績により延長

委員長 　報告に対し、聞いてみたいことがあるか。

委員 　視聴覚ライブラリーの件について、西部の図書館に置く程のものではないか。

教育長 　図書館の案も出たが、資料が膨大である。27年も含めれば3年間あるので検討するが、

　置き場所とニーズの問題がある。

教育長 　教育のつどいについて、男性の参加を促す為組織を活用する様指示したが、結果から

　判断し、このような形で「父」を集めるのは無理と感じた。

委員 　内容はよかったが、来てほしい方が参加されていない。　SANチャンネル部分編集して

流すのはどうか。

委員長 　SANチャンネルも行事結果だけでなく、学べる番組を流してほしい。参加については、

　”男の力がほしい”と父の参加する意思をくすぐる工夫をすべき。

委員 　同じ方々が参加され、動員者でない保護者は少ない。以前、町P連での講演会で活動

したことから、教育の集いを町P連にシフトしてはどうか。

委員 　前座は盛り上がったが、大島氏の講演会で参加者が減った。

教育長 　教育のつどいは、大きな大会なので家庭教育に限らない。町P連には補助金を支出して
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いるが、毎年支出は同じであり見直しを求めている。町P連の在り方を考えるとき。

委員長 　人権標語はいいものが集まった。活用の検討願う。

【６．専決】　非公開

【7．議事Ⅰ】

なし

【８．報告Ⅱ】　非公開

【１０．協議Ⅰ】 

1）委員提案（報告）

委員長 　会議案資料　P１１のとおり　　旧法勝寺電車沿線の駅看板で盛り上げを

　会議案資料　P１２のとおり　　市町村教育委員会研究協議会

委員 　当日配布資料　P1のとおり

委員 　教員がグローバル化していないといけなかったり、グローバル教員が育たないと子ども

は育たない。

委員 　グローバル化の前に機会があればその都度伝えることが大切。

委員長 　グローバル化というが小学校で英語の免許をもっている教員は１４％程度にすぎない。

教育長 　まずは、大きな目標（戦略）を掲げ、その後予算折衝の流れだが、多少前のめりの感は

否めない。

委員長 　英語教育は、日本は後追いではないか。100年の計の教育というが不安に感じる。

　社会が求めているのは事実であり、その中で南部町に何ができるかではないか。

　ノーベル賞受賞された天野氏は、勉強することは人の役にたつことだといわれた。

　これまで以上に、教育委員会が、町の教育の現状について説明責任を求められる。

2）事務局提案

教育次長 ①南部町まちづくり計画の変更について

　　　当日配布資料　別冊「南部町まちづくり計画」のとおり

　平成16年の合併の際合併協議会で策定されたものを、９ページから１６ページにかけて

修正をおこなった。合併特例債が5年延長されたことによるもの。11月の定例会で提案

予定。ご意見を伺いたい。

②西部地区町村教育委員会連絡協議会合同研修会について

　　当日、「土曜開校」について教育長、校長で報告する予定。

③その他

　　次回定例会を11月21日で予定しているが、終了後「プレ総合教育会議」を予定。

　会場は法勝寺庁舎。

委員 　南部中学校体育祭で使用する「ゆかた」をふるさと納税のさくら基金で揃えれないか。

課長 　今回、浴衣をどうしたのか状況をきき、検討を行う。
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【１１．協議Ⅱ】　　 なし

【１２．今後の主な予定】

議案 P4

【１３．次回教育委員会開催日について】

1）11月（第14回）定例教育委員会の開催について

　　日時：11月21日（金）　午後1時30分～

　　会場：法勝寺庁舎　

2）12月（第15回）臨時教育委員会の開催について

　　日時：　12月9日（火）　午後6時30分～

3）12月（第16回）定例教育委員会の開催について

　　日時：　12月18日（木）　午後1時30分～

　　会場：　天萬庁舎　２Ｆ会議室

【１４．互礼・閉会】

　　午後4時00分
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